



すみれぐみだより

2017年 5月 第1号

桜の花びらが新緑に変わり、爽やかな風が園庭に吹き抜けていく季節になりました。早いもので進級して1ヶ月が経ちました。「すみれぐみだもん」と身の回りのことやお手伝いを頑張っているのもとても頼もしいです。また、4月当初は少し緊張しているようでしたが、今では「先生あのね・・・」と笑顔で沢山お話をしてくれるようになりました。

一人ひとりの子どもたちの成長を喜び、健康・安全に配慮し、楽しい日々を過ごしていきたいと思います。また、戸外で遊ぶ機会を多く持ち、丈夫な体作りを目標に楽しく保育していきたいです。

なんで？ どうして？

4歳児になると、自立心が少しずつ発達していく時期です。協調性・自己コントロール力・我慢する力・競争心・人に対する思いやりなど“心が成長”していく大切な1年です。友達関係の中から自分のプライドや競争心も芽生え、頑張る・諦めない・譲るなどの気持ちの変化も経験していくようになります。

また、自我が発達することで自分の気持ちがはっきりとして、「なんで？」「どうして？」の質問が多くなり、思考力や判断力も付いてきます。不思議に思った気持ちを大切に、分からないことを質問したり、一緒に考えて答えを導き出していきたいです。



アップー★ブック



進級してから英語教室が始まりました。木曜日になると「ジャクソン先生はいつくるの？」「あと何分でくるの？」とちらちら窓から顔を覗かせて楽しみにしている子ども達。ジャクソン先生がお部屋に来ると大喜びで「ハロー」と元気に挨拶をしています。果物やABCの絵カードが始まると、発音を真似ようと「アップー(りんご)」「ブック(本)」などみんな真剣です。2回目の英語教室の時には「stand up(立つ)」「sit down(座る)」をしっかり覚えて動いていたので驚いてしまいました。終わってからはいつも「あ～たのしかった！」と自然と言葉が出てくるほど面白いようです。

これからも楽しく英語に触れ、お家に帰って沢山お話をしてくれたらと思います。

お気に入りの絵本

絵本が大好きな子ども達。4月から様々な絵本を読んできましたが、その中でも人気の絵本をいくつか紹介します。

★おこだでませんように

「おこられませんように読んで」って言うので可愛いです。

★もっちゃんもっちゃんもうもっちゃん

トイレに行くときに「もっちゃん～」と盛り上がっています。

★アントンせんせい

「せんせい、おならがくさいんです～」で大爆笑。

おねがい

クラスで、生活発表の場を設けています。お忙しいとは思いますが、ご家庭でも園での様子をお子さんに聞くなど、コミュニケーションをとっていただくようお願い致します。

